

# *Denuncia Rusia omisiones del Consejo de Seguridad sobre Siria*

---



Naciones Unidas, 18 jun (RHC) El Consejo de Seguridad y las autoridades de la ONU omiten que los ataques contra civiles en Siria son cometidos por grupos terroristas y por ello, siguen enviando mensajes que distorsionan los eventos en el terreno y lo que verdaderamente ocurre en la nación levantina.

El embajador ruso, Vassily Nebenzia al intervenir en el órgano de 15 miembros y reafirmó el compromiso de su país de combatir el terrorismo en Siria. Añadió: “los reportes que dieron al Consejo las autoridades de la ONU olvidaron mencionar a los grupos terroristas involucrados en los asesinatos de civiles, y las aldeas que esas agrupaciones atacan con morteros y bombas”.

El embajador preguntó -además- por qué no se habla de las cuestiones humanitarias en esos casos y por qué el Consejo de Seguridad no convoca reuniones cuando se producen ataques contra civiles en zonas sirias donde hay fuerzas ilegales de países occidentales, como por ejemplo en Raqqa y aldeas aledañas, cuestionó el también representante permanente de Rusia ante Naciones Unidas.

Rusia sigue comprometida con los esfuerzos para la estabilización en Idleb, señaló el embajador y destacó que el formato de Asataná se mantiene como el único mecanismo viable de cara a lograr avances en Siria.

Asimismo, rechazó las acusaciones de que militares de su país y de Siria realizan ataques indiscriminados contra civiles y pidió que se emplee información verificada cuando se vayan hablar de esos temas.

Cuáles son las fuentes de información que usan las agencias de ONU cuyos representantes jamás han ido a esos lugares de los que hablan, observó.

El pasado 12 de junio, explicó, las fuerzas rusas y sirias abogaron por un cese al fuego en Idleb, pero la organización terrorista Hayat Tahrir al-Sham (HTS) continuó bombardeando a los civiles y atacando a fuerzas del Gobierno de Damasco.

Nebenzia también advirtió que es posible que los terroristas vuelvan a emplear armas químicas para inculpar a las autoridades sirias y denunció a los Cascos Blancos y su cooperación con el Frente Al Nusra.

En la zona de Eufrates, que no controla Damasco, las confrontaciones aumentan y en Rukban, área bajo el dominio de la coalición ilegal de Estados Unidos, las personas se ven imposibilitadas de abandonar los campamentos, detalló.

Para concluir, el embajador reiteró que Rusia seguirá luchando contra el terrorismo en Siria y colaborará con todos los que verdaderamente desean que la paz vuelva a esa nación levantina.

Este martes, el secretario general de la ONU, António Guterres, expresó preocupación por la actual situación en Idleb y apuntó que la solución política es la única vía posible para la estabilidad en Siria.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/193764-denuncia-rusia-omisiones-del-consejo-de-seguridad-sobre-siria>



**Radio Habana Cuba**